



お台場学園だより



平成29年6月号
 港区立小中一貫教育校
 お台場学園
 〒135-0091 港区台場 1-1-5
 小学校 03-5500-2572
 中学校 03-5500-2575

「一人一人ができること」

校長 新庄 恵子

晴れ渡る青空の下、5月27日にお台場学園運動会を行いました。今年も幼稚園、小中学校合同での運動会です。

この日のために学級や学年で練習を重ねてきた子供たちは、ご来賓の方々をはじめ、保護者の皆様や地域の皆様の温かい声援をいただき、その成果を力いっぱい発揮することができました。少し日に焼けた子供たちの顔には、喜びや悔しさ、達成感、そして自信にも似た表情が見られました。今年の運動会のスローガンは、

「獅子奮迅 ～仲間と共に駆け抜けろ！～」です。獅子は、百獣の王ライオンであるとも、古くから伝わる想像の動物であるとも言われていますが、強くたくましく、勇ましく、堂々としているものの象徴です。スローガンの下、子供たちは集中力をもって、各競技や演技に全力でチャレンジしていました。この頑張りをさまざまな学びの場で活かし、一人一人の力を発揮するとともに、みんなで力をあわせてやりとげる達成感を味わってほしいと考えています。そして、学校行事や教育活動を通して、たくましく生きる力を身に付けてほしいと思います。

さて、6月5日は世界環境デー(World Environment Day)です。日本でも、6月5日を「環境の日」、6月の一ヵ月間を「環境月間」と定めています。大気汚染の問題や森林保護など、地球環境

の保護のために、世界各地で会議が開かれ、地球環境をどのように守っていくのかということが話し合われています。

先日の運動会は気温も高くなり、水筒の水をおいしそうに飲む子供たちの姿がありました。「水」について環境という視点から見ると、生活用水は河川等から取水するので、「川をきれいにしよう」ということや、少雨による渇水に対し「節水しよう」ということがあげられます。また、地球温暖化も大きな環境問題です。日本の年平均地上気温は、この100年間で約1度の割合で上昇しているそうです。学校生活でもエアコンの適温設定や使わない教室の電気はこまめに消すことなどを実践しています。小さな行動でも一人一人が、省エネルギーやリサイクルなどの取組を実践することが大切です。

以前、宇宙飛行士の山崎直子さんのお話を聞く機会がありました。その時、宇宙から見た地球はとても美しく、地球上の何気ない景色や自然、水や空気など、当たり前にあると思っていたものが当たり前ではないことを実感されたとおっしゃっていました。私たち人間は、未来のことを想像し、考え、行動することができます。今月は、環境について改めて見つめなおし、一人一人ができる小さな取組を始めてみる機会にしたいと思います。

6月の生活目標 「しっかりと学習に取り組もう ～学習環境を整えよう～」

小学校生活指導主任 富樫 学

天候にも恵まれ、無事、運動会を終えることができました。運動会へ向けての取組を通して培った様々な力は、これからの学校生活で大いに発揮されることでしょう。

運動会特別時程が終わり、通常時程に戻りました。落ち着いた生活を送るためにも、その日の予定を確かめながら、時間を意識して行動できるようにさせたいと思います。

ご家庭でも、登校の時刻を守るなど、時間を意識して生活できるよう、声かけをしていただけたらと思います。

6月は「ふれあい月間」

児童・生徒が安心して学校生活を送れるよう、子供同士のかかわりや、子供と大人とのかかわりを深めていきたいと考えています。笑顔で過ごすことができる学校・学級を目指します。



9 学年 修学旅行（奈良・京都） 5 月 12 日～14 日

5 月 12 日、大きい荷物を持って 9 年 A 組 20 人全員が品川駅に集まりました。「日本の歴史や文化を学び 20 人で最高の思い出を創ろう」を目標に、8 学年のうちからじっくりと事前学習を進めてきました。

本校のような小規模校は、現地での機動力が抜群でした。ほかの学校では絶対に実現できないような行程で、奈良・京都を歩き回ってきました。世界に誇る日本の歴史や文化・芸術に触れ、これまでかかわったことのない世界を知ることができました。

2 日目の班行動終了後に、菅先生の案内で「清水⇒祇園⇒鴨川」の順で歩きました。疲れている人もいれば、京都ならではの街並みや景色を存分に味わう人もいました。3 日目の朝 6 時 15 分に東本願寺を見学しに行きました。本堂に入り皆で正座をして瞑想をし、精神統一をしました。

今回の修学旅行で、9 年生は団結できたと思いました。また、たくさんの笑顔を見ることができました。中間考査・修学旅行とともに多忙な 1 か月でしたが、次は運動会が待っています。9 年生全員で一致団結して、これからの学校生活を楽しんでほしいと思います。

(9 学年担任 市川真行)



お台場学園 港陽小学校・港陽中学校 にじのはし幼稚園 大運動会



5 月 27 日土曜日、朝から快晴で最高の運動会日和でした。この日のために、各学年一致団結して頑張ってきました。どの学年も、ひとつの種目に対して全員で真剣に取り組み、運動会に向けて気持ちを盛り上げてきました。毎日の練習の中で、上手いかなと焦ったり、より良いものにならないか悩んだりといろいろなことがありました。そのような時を経て、当日の真剣な顔や悔しそうな顔、そして、とびきりの笑顔があるんだと思うと、見ていて胸が熱くなります。運動会を通して、一回りも二回りも成長したお子さんの姿を十分に見ていただけたかと思います。

一年に一度きりの大運動会。個人としての頑張り、仲間との協力・団結、他学年への応援・・・ひとつひとつが積み重なって、今年もすてきな大運動会になりました。

(体育的行事委員長 千葉浩 市川真行)



【6月の主な行事】

- ・セーフティ教室（17日）
Ⅰ期：不審者対応
Ⅱ期：LINEの使い方
Ⅲ期：薬物乱用防止教室について
- ・学校公開
（17日、19日、20日）
- ・スポーツテスト週間
（9日～23日）
- ・読書週間（12日～23日）
- ・小学校水泳指導開始（12日～）

【部活動報告】

- ・東京都中学校バドミントン春季大会港区予選
男子シングルス3位入賞 9年

【朝日新聞小学生俳句に掲載】

- 6年
「海岸線 あたたかな風と
あるこうか」
- 6年
「清明の 明るい日ざし
部屋の中」

【スクールカウンセラー

相談曜日】

- 安藤 潤子 火曜日
(小学校)
- 奥野 典子 金曜日
(小・中学校)
- 廣瀬 信慶 火曜日
(中学校)

- 小学校
5500-2572
- 中学校
5500-2575

